
 

令和 6 年 12 月度 運営委員会議事録(令和 6 年 12 月 1 日） 

 

 

みずき野町内会 

                                   会長 山下 勝博 
 

１、山下会長  

  ①健康フェスタの参加御礼-11/9実施。―天候も良く多くのご参加頂き有難うございました。 

  ②間伐作業の参加御礼-11/23松丸市長・副市長・市職員 40名と住民の方 35 名参加を頂き 

[さくらの杜公園]間伐作業実施しました。ご協力大変有難うございました。 

  ③環境美化の日活動-12/1 前回 2 回は雨天中止で今年度始めての活動作業でした。落ち葉多い中、 

多くの参加活動頂き有難うございました。  

  ④防災訓練の御礼-12/1 町内会独自の防災訓練の実施でした。ご参加ご協力有難うございました。 

  ⑤6 丁目の信号機設置についてー6丁目からクスリのアオキ横断道路 

   ※住民の皆様から横断信号の強い設置要望により県警・取手警察・市役所等へ嘆願書提出。 

    市長からも警察への早期設置依頼もあり 10 月に県警、市役所、会長による現地再調査実施。 

    その後、11 月 21 日正式に設置認可の連絡有り。設置は人身事故発生した 6 丁目から道路前に 

ある駐車場アオキ駐車場入口前です。認可後一般的に 3 年程度掛かる案件と聞いていますが、 

本件工事は令和 7 年 3 月から工事開始との連絡が有りました。(工事費用は市役所予算) 

２、泉副会長(総務福祉部担当) 

    ①クリスマスジャズコンサートについてー12/7(土)午後 2時・4 時の 2 回公演です。 

   ※当日は朝市・もったいない市を開催―午前 10 時 

  ②初詣についてー1/1(水)文化財公園で午前 6 時 30 分より開催します。 

   参拝の皆様には、甘酒・お神酒を配布いたします。 

  ③新年会開催についてー1/12(日)集会所前で開催予定。午後 1 時～(フラ 2 チーム演舞あり) 

   樽酒による鏡開きと参加の皆様には、祝い酒と記念品(お団子)を配布予定。 

    ※どんど焼きー1/12(日)午前 9時 30分から調整池野球場内で実施します。 

  ④第2回班長会議についてー1/25(土)郷州公民館 午前9時より開始予定。全班長の希望者のみです。 

3、瀬口副会長(防犯担当)  

 ①11 月度徒歩/軽トラパトロール実績報告―参加者 30 名と前月より少し多かったですが 

  引続き他部含めた多くの参加者依頼の回覧を実施します。ご協力お願いします。 

 ②不審者目撃情報と注意喚起回覧―工事を装った業者訪問が町内で発生しています。すぐ玄関を開けて

対応する事を避け、疑わしい場合は遠慮なく警察への通報をお願いします。 

 ③植栽管理不備の家屋について(空き家・居住中両ケース)―道路へはみ出した植栽による通学路危険 

   箇所あり。又、植栽等全然手入れされてなく防犯上問題の家屋も有ります。改善折衝には難しい点も

多くありますが、市へも情報共有して対応策を検討して行きます。 

４、小林副会長（環境部担当） 

  ①11/23 日の間伐作業について ―市長含め市役所 40 名、住民 35 名の参加で作業実施しました。 

  今回は[さくらの杜公園]の駅寄りを実施、次回は公園中央を計画しています。 

 ②本日の環境美化の日活動についてー今年 2回雨天中止で今回始めての活動になりました。 

  大変多くの落ち葉で作業大変でしたが、ご協力有難うございました。 

 ③竹灯り点灯式―12/7 午後 5 時より[芝生ひろば]で竹灯り点灯式を実施します。 

  ※製作・作業は、妖怪研究所の皆様のご協力で行います。 

5、勝部副会長(防災) 川上顧問(防災担当)            

 ①第 3 回地区防災計画説明についてー1回 39 名、2 回 31名、今回 88 名の住民参加が有りました。 

  意見・要望等については打合せを実施して修正を行い別途案内していきます。 

  ②12/1 日の防災訓練についてー町内独自の実施になりました。ご協力有難うございました。 

 ③どんど焼きについてー１/12 日調整野球場で開催予定です。準備防災部ですが協力願いたい。 

7、松本顧問(子ども寺子屋・総務福祉部支援) 

 ①「野鳥のみち周辺のイノシシ」について注意喚起―野鳥のみち周辺でイノシシの足跡が散見されて 

  います。遭遇時には声出すことなく静かに下がる事を進めます。ウリ坊いる時は要注意願いたい。 

   



8、宮永監事、大島監事 

 ・特に発言項目ありません。 

【各部の報告】 

  〇総務福祉部(澤田部長・吉田副部長・大村副部長) 

      ・澤田部長―警察発表で東京では半年で孤独死・孤立死は約 10 万人、内自宅で発見が 3.7 万人。 

    中には 1年以上経過してから発見された例もある。みずき野住民は約 4700 人いる中で高齢者が

増加傾向、60 歳以上が約 2800 人、80 歳以上が約 450 人となっている状況である。 

    特に独居宅が増える中、防災・防犯も一緒対応していく過程で、町内会としても見守り対策等を  

検討して行くようお願いしたい。ここ 10 年で高齢化が進む中、コロナ後、体調不良の方も多くい

る。各民生委員だけでは対応無理の為、町内会へ協力しながら対策を一緒に検討して行きたい。 

  ・吉田副部長―11月議事録について修正意見 

   〇11月議事録は会長名ではなく議事録担当名に変更なっている。会長不在で代行であれば理解す    

    が基本的に全戸回覧では会長名でするべきとの意見。 

   〇11月防災部長が不在で、顧問が発言されたのであれば正確な発言者を記入すべきとの指摘。 

   〇11月議事録訂正で、集会所全日受付は会員の利便性の為と記載されていたが、意見としては 

  集会所は会員の生活インフラとして必要であり、人件費・光熱費等掛かるが優先的に検討願いた

いと内容につき修正願いたい。 

  〇環境部(境部長・鈴本副部長・塩谷副部長・石崎副部長) 

     ・境部長―雨天中止で今回初めての環境美化の活動であり、部員の皆さんも初めてで大変で    

あったが無事終了しました。多くの参加有難うございました。 

※近隣住民から第二調整池の木を切ったので整理してほしいとの連絡を受け実施。 

 又、高齢化なったので調整池内の木は必要ない意見あり管理は市であり一応報告して置くと説明。 

   ▲山下会長―管理は市であり、勝手に木を切る事はできない。同様な要望あれば報告下さい。 

    市へ伝えて対応して頂きます。 

〇防犯部(長谷川部長・小林副部長・木村副部長・小河原副部長) 

   ・長谷川部長 

軽トラパト実施―11/14 、 

徒歩パトロールー11/26 実施で参加者 30 名でした。 

 

  〇防災部(高木部長・上野副部長・稲森副部長) 

   ・高木部長-12/1 防災訓練を実施しました。各丁目の実績は別紙配布します。 

 表の中で安否確認結果、2 丁目 93.7％、7 丁目 92.2％と上位結果。 

 全体平均は 82.6% 

・1 月 12 日のどんど焼き準備の件で連絡です。 

 前日 11 日午後 1 時半より、どんど焼き準備で穴掘りをします。 

 近藤さんの指導で行いますが、皆さんも協力お願いします。 

 

9、その他連絡 

 ◎空き缶回収の終了について 

 ・公民館駐車場に設置している空き缶回収が 12 月 20 日(金)を持って空き缶回収が 

  終了します。 

 

 

※1 月の運営委員会開催―1 月 11 日(土) 午前 10 時 30 分開催です。 


